
Das Gremium fasst einstimmig folgenden Beschluss: 
 
Das Thema wird zur Beratung in die Haushaltsstrukturkommission gegeben. 
 
 
Ein Beschluss über die Vergabe der Mittel wird nicht gefasst. 
 
Oberbürgermeister Oswald und Stadtrat Gaupp nehmen am Beratungstisch wieder 
Platz.     
 


